

Concertation retraites, une parodie de « dialogue social » : Solidaires boycotte la bilatérale du 3ème cycle !

Dans le même temps, la concertation du Ministère du Travail avec les organisations syndicales sur le report d'âge devait s'achever cette semaine avec les bilatérales du 3ème cycle de concertation portant sur le financement des retraites. Était proposée en ce sens à Solidaires une bilatérale aujourd'hui même, 14 décembre, transformée de surcroît au dernier moment en visio d'une heure !

Solidaires ne se rendra pas à cette bilatérale, sans utilité, puisque postérieure. Nous ne sommes pas dupes.

Il est manifeste que le gouvernement n'entend pas remettre en cause le report d'âge à 65/64 ans, en trouvant de véritables solutions de fond, mais cherche simplement à gagner du temps pour tenter de fissurer un front syndical.

Cette concertation Retraites est une véritable parodie de dialogue social. C'est dans la rue, par la grève et les manifestations que nous gagnerons en janvier !